

MONTMARAUULT ■ À l'initiative des élèves de CM2 de Pierre-et-Marie-Curie

Un arbre de la laïcité planté

15/05/2021

La plantation d'un arbre de la laïcité, par les élèves de CM2 de Pierre-et-Marie-Curie a permis au maire, Didier Lindron, d'insister « sur l'importance de transmettre et de respecter les valeurs de notre République ».

Les élèves de CM2 de l'école Pierre-et-Marie-Curie ont planté, lundi, un arbre de la laïcité en présence de tous les élèves et de leurs enseignants, du maire Didier Lindron et de la principale du collège Jeanne-Cluzel, Fahima Derdazi.

Au début de la cérémonie les élèves de CM2 ont récité le poème de Paul Éluard, *Liberté, j'écris ton nom*. Puis, Didier Lindron a insisté sur « l'importance de transmettre et de respecter les valeurs de notre République ».

Un hommage à Samuel Paty

Il a ensuite rendu hommage au professeur d'histoire et de géographie, Samuel Paty, assassiné il y a six mois. « Pour avoir enseigné la liberté d'expression et défendu la laïcité », a-t-il précisé.

Le maire a alors aidé les élèves à planter un albizia, « afin d'enraciner symboli-



CÉRÉMONIE. Le maire, Didier Lindron, a aidé les élèves de CM2 à planter l'albizia.

quement l'attachement commun à la laïcité et fixer durablement dans l'espace et le temps le respect de ses valeurs ».

Toutes et tous en ont ter-

miné en souhaitant « que cette forêt de l'enfance s'enrichisse de nombreux arbres au cours des prochaines années ».

Et pour en terminer avec

la cérémonie, un goûter a été offert par le Syndicat de regroupement pédagogique intercommunal concentré de Montmarault (SRPIC). ■

MONTMARAUULT 4/05/2021 62 poches de sang prélevées et huit nouveaux donneurs

Lors de la troisième collecte de l'année, organisée par l'établissement français du sang (EFS) et l'Association des donneurs de sang bénévoles (ADSB) de Montmarault et sa région, soixante-six personnes se sont présentées et soixante-deux poches ont été prélevées.

Les organisateurs étaient également satisfaits d'accueillir huit nouveaux

donneurs, parmi lesquels Léo et Manon. Cette dernière, qui voulait prendre la relève de son père, avait aussi été encouragée par sa collègue de travail qui vient régulièrement tendre le bras. ■

Rendez-vous. La prochaine collecte aura lieu vendredi 25 juin, de 15 heures à 19 heures, à l'Espace Claude-Capdevielle. S'inscrire sur monty-donnesang.



SANTÉ. Manon et Léo ont donné leur sang pour la première fois.